
COMITE DE DIRECTION 

Réunion du Jeudi  8 SEPTEMBRE 2023 à 18H00 

Sous réserve d’approbation par le Comité de Direction 

 

Président : M. GIROUD-GARAMPON 

Présent(e)s : Mme BRAULT - MM. BOUAT – BOULORD - BUOSI - - HESNI - ISSARTEL - MALLET - 

MAZZOLENI - MONTMAYEUR –TRUWANT–SOZET - VACHETTA – MONIER.  

Excusés : MM. BOURGEOIS - CHASSIGNEU – CICERON – COCHARD – DA CUNHA VELOSO - NASRI - 

SCELLIER 

Assistent : M. CARRETERO -SABATINO 

…………………………………… 

ORDRE DU JOUR : 

1. Approbation du PV du Comité de Direction du 5 juillet 2023 

2. Courriers et informations diverses 

3. Retour sur Réunions avant saison + rappel dates à venir 

4. Bilan inter saison 

5. Retour séminaire des Présidents de districts Laura 

6. Journée Clairefontaine bénévoles 

7. Réunions U7-U9 

8. Règlement intérieur membres CD et Commissions 

9. Terrains suspendus 

10. Arbitrage et fonctionnement de la C.D.A. 

 

1. Approbation du PV du Comité de Direction du 5 juillet 2023 

Approbation  à l'unanimité du PV du comité de direction du 5 juillet 2023 

 

2. Courriers et informations diverses 

• Le District est avisé de gros bugs informatique à la F.F.F. suite à la mise en route du nouveau 

logiciel. Problème pour modifier certains horaires, problème pour la désignation des officiels ….. 

• ST GEOIRE EN VALDAINE : Invitation  à son assemblée générale du samedi 9 septembre 

: remerciements 

• F.C. Bourgoin : invitation au match contre Toulouse : Michel VACHETTA représentera le 

district  

• A.S. VEZERONCE-HUERT : invitation assemblée générale  du vendredi 15 septembre : 

remerciements 

• NOTRE-DAME DE MESAGE : invitation pour les 40 ans du club, le samedi 16 septembre : 

Marc MALLET représentera le district et la Ligue AuRAFoot. 

• BEAUVOIR DE MARC : présente sa candidature pour l'organisation de A.G d’été du vendredi 

5 juillet 2024.  Réponse reportée. 



• U.O.P. SAINT-MARTIN-D'HERES : le district déplore cette situation mais ne peut s'immiscer 

dans les relations club / mairie. 

• GF 38 : confirmation des 5 places VIP pour le district lors des matchs à domicile en LIGUE 2  

Remerciements  

• Remise officielle du minibus de la Région au district avec la présence de Mme Sandrine Chaix, 

Vice-Présidente à l'Action Sociale et au Handicap à la Région Auvergne-Rhône-Alpes et invitation à 

Monsieur Jean-Claude DARLET conseiller régional Auvergne Rhône-Alpes qui a soutenu notre dossier : 

proposition aux personnes concernées de 3 dates : le 10, le 19 ou le 24 octobre. 

• Foire de GRENOBLE du 3 au 13 novembre : le district a donné un avis favorable pour sa 

présence au VILLAGE des SPORTS du 3 au 5 novembre avec des animations FOOT en marchant, 

FOOT golf et arbitrage. 

• Éric BORGHINI, président de de la CFA, informe de la mise à disposition par la F.F.F. à 

destinations des arbitres, d'un outil leur permettant de d'exprimer s'ils ont ressenti un sentiment 

d'insécurité et/ou de défiance  lors de matchs qu'ils viendraient à effectuer. 

• Le district est informé de la diffusion des contenus de formations CFI  de la D.T.N. Ces 

documents seront livrés au D.T.R.  ainsi qu'aux C.T.R. en charge des formations durant le mois de 

septembre.  

• Le bureau exécutif de la L.F.A. a validé l'accueil par le District d'un/une jeune volontaire en 

service civique. Cette personne s'occupera du P.E.F. et de l'arbitrage. Appel à candidature sera fait sur 

le site du district.  

• Information de l'opération "le foot entre en jeu" à l'occasion des jeux olympiques et 

paralympiques. 

• UGSEL 38 : Le district met à disposition une personne de la CDA pour la formation annuelle 

d'arbitres en sport collectif au sein de UGSEL 38. Réponse pour le 20 septembre. 

• Le groupement féminin du PAYS des COULEURS (VEZERONCE HUERT CREYS 

MORESTEL ) souhaite jouer dans le district du Rhône pour la saison de son équipe U15 à 11. Veto du 

Comité directeur. Jacques ISSARTEL, président de la commission, confirme que cette équipe est 

intégrée dans notre championnat U15 à 8. 

• Le cinéma EQUINOXE à La Tour-du-Pin invite quelques personnes du district à participer à 

une soirée cinéma sur le thème du foot féminin, le lundi 6 novembre à 20 H 00.  

Projection d'un documentaire au travers de l'équipe de foot féminin de l'Olympique LYONNAIS et son 

centre de formation. La commission féminine s'engage à inscrire des personnes disponibles.  

• Le président présente le dossier de la société PIKANGO et ses objectifs. Cette école de 

marketing sportif lance une formation chargée de la promotion et du marketing sur Grenoble, en 

décembre 2023, à destination des clubs volontaires d'une durée de 3 mois pour être opérationnelle en 

clubs pour la saison 2024-2025.  

 

Candidatures reçues : 

• Laurie STRAPAZON pour intégrer la commission féminine : avis favorable. 

• Diane APLANA pour intégrer la commission féminine : avis favorable.  



 

 Candidatures de délégués. Ces personnes seront reçues par Fabien CICERON et Yoann DUTKOWSKI à 

l’exception des personnes qui ont déjà d’autres fonctions au sein du district (arbitre, observateur)  

• Nuno AUGUSTO 

• Olivier JADZINSKI 

• Didier MERCIER  

• René NIBBIO 

• Samir DIABI  

• Miled FAYCAL 

• La commission de délégation enregistre la démission de Nicolas DURAND. Remerciements 

pour services rendus.  

  

3. Retour sur Réunions avant saison + rappel dates à venir 

• présence de quelques équipes de D5  

présence de nouveaux clubs : SEYSSUEL et Saint-Hilaire-du-Rosier. Le district ira à la 

rencontre de ces nouveaux clubs. 

• Les clubs de D4 soulèvent le problème qu'ils sont obligés de fournir un arbitre eu égard au 

statut de l'arbitrage mais qu'en retour, ils ne bénéficient que très rarement d'arbitres officiels pour diriger 

leurs propres rencontres. Ce point de règlement relève du statut fédéral de l'arbitrage. Le district 

s'engage à faire remonter à la Ligue AuRAFoot ce point délicat.  

 

Date à retenir : 

• A.G. d'hiver du 17 novembre 2023, organisée par le club de VEZERONCE HUERT se tiendra aux 

Avenières.  

Les vœux devront être transmis à la commission juridique avant le 5 octobre 2023.  

 

• Le tableau des permanences sportives de week end pour la saison a été établi par Marc 

MONTMAYEUR.  

  

4. Bilan inter saison 

• Bilan d'une intersaison très chargée :  

• dossier CNOSF : club de CLAIX pas de conciliation possible 

• dossier  Arbitres : dossier au tribunal administratif après rejet du CNOSF. 

 

• Point sur les licences à ce jour : 

• Au 8/09/2023 : 18683 licences.  

• au 8/09/2022 : 16397 Soit un écart positif de 2286 licences …. + 12,2 % 

 

5. Retour séminaire des Présidents de districts LAuRAFoot du 26 août 2023. 



• formation arbitres assistants bénévoles à la Ligue : formation qui permettrait selon les cas à 

ces arbitres assistants  bénévoles de signaler les hors-jeu de leur équipe dans les catégories jeunes 

de la LAuRAFoot..  

La formation dispensée au district a concerné 12 clubs (inscrits), seuls 4 ont daigné se déplacer.  

Un représentant club à cette formation délivre une autorisation de présenter quiconque en  guise d'arbitre-

assistant.  

Ceci se faisait auparavant en Ligue AUVERGNE.  

Si un seul arbitre présente le papier de formation, lui seul pourra signaler les hors-jeu de sa propre attaque, 

l'autre côté sera le travail de l'arbitre central.   

• Avec le retour en force de la COVID, la Ligue supprime le protocole d'avant match. ON NE SE 

SERT PLUS LA MAIN. Le district adopte la même disposition jusqu'à nouvel ordre. 

•  L'A.G.d'hiver de la LAuRAFoot  aura lieu le 2 décembre à TOLA VOLOGE.  

• Le hidjab est toujours interdit, décision du conseil d’état. 

• Opération mini-buts : elle se fera sur deux saisons. 50% pris en charge par la F.F.F., 20% par les clubs, 

les 30% restants sont partagés 50-50 par la ligue et le district.  

La LFA district prévoit une enveloppe de 36 000 € pour notre district. Pour 60€, les clubs pourront 

acquérir une paire de mini-buts.  

Le président et le comité directeur espèrent avoir un maximum de clubs participants afin de mettre les 

jeunes joueurs dans de meilleures conditions.  

• Le district se doit de déclarer l'inactivité d'un club.  

• Nouveau Président du BUREAU EXECUTIF DE LA LIGUE DU FOOTBALL AMATEUR : 

Mathieu RABBY : président du district des Pyrénées Atlantiques.  

• Le président apporte l’information que de nombreux districts voisins font et ont d'écrit dans leur 

règlement : "Caution de 1 000€ pour tout nouveau club. Caution encaissée mais rendue au bout 

de 2 ans. A la mission juridique de prévoir pour le faire voter à l'A.G. de novembre.  

• La ligue AuRAFoot et tous ses districts rencontrent de très importants disfonctionnements 

suite à la mise en place du nouveau logiciel compétition de la F.F.F. Pour la F.F.F., seule la LAuRAFoot 

rencontre des problèmes qui ont été remontés à la fédé !!!!!!! 

Question : qu'ont fait les 3 ligues et districts qui ont testé ce logiciel pendant 3 ans ??????  

▪ FAFA transport 11 000€ par district pour la saison 2023-2024.  

 

6. Journée Clairefontaine bénévoles  7 et 8 octobre : 

Le district bénéficie de 6 places.  

A la date du comité directeur seulement 2 candidatures déposées remplissant tous les critères sont 

retenues :  

➢ Alexis LUCE de la VALLEE DE L'HIEN   

➢ Lilian EPALLE du stade Chabonnais.  

➢ les autres candidatures devront parvenir au district avant le 20 septembre  

 

7. Réunions U7-U9 : FOOT ANIMATION et réunions de secteurs : 



• Jeudi 14 septembre à ÉCHIROLLES : présence de Thierry TRUWANT.  

• Mardi 12 septembre à CHIRENS : présence d'Annie BRAULT.  

• Jeudi 21 septembre à CHATTE : présence de Bernard BUOSI, Jacques ISSARTEL et Hervé 

GIROUD GARAMPON.  

• Mardi 12 septembre à PONT-DE-CLAIX : présence de Marc MONTMAYEUR et Marc MALLET.  

• Jeudi 14 septembre à MEYLAN : présence de Gérard BOUAT et Mohammed HESNI.  

• Lundi 18 septembre à EYZIN-PINET : présence de Jean-Luc COCHARD  

• Mercredi 13 septembre à VIRIVILLE : présence de Jean-Marc BOULORD 

• Mardi 12 septembre à CREYS MEPIEU : présence de Samuel BOURGEOIS 

• Jeudi 14 septembre à SAINT-DIDIER-DE-LA-TOUR : présence de Michel VACHETTA. 

 

8. Règlement intérieur membres CD et Commissions 

➢ Reporté à l'ordre du jour du prochain comité directeur 

➢  

9. Gestion des terrains suspendus :  

➢ Les règlements indiquent que le calcul se fait de commune à commune.  

Question : Est-ce à vol d'oiseau ou via le calcul par via michelin, trajet le plus rapide ou le plus court ?  

Après étude de plusieurs cas il s’avère que la solution la plus logique est d’appliquer via michelin trajet 

le plus court. Décision applicable dès maintenant. La commission juridique doit intégrer cette décision 

dans nos règlements.  

 

10. Arbitrage et fonctionnement de la C.D.A. 

A l'heure du comité directeur, le district compte 113 arbitres adultes assistants compris. Seulement 141 

dossiers ont été renouvelés pour toutes les catégories.  

Considérant qu'un contingent de 25 à 40 arbitres est demandé par la ligue AuRAFoot et que ces demandes 

sont prioritaires, les désignations s'avèreront compliquées durant la saison. Proposition est faite de faire 

tourner dans la catégorie D4 afin que chaque poule soit arbitrée en totalité régulièrement. En espérant que 

les arbitres retardataires et de nouveaux arbitres arrivent. 

Le Règlement intérieur de la C.D.A. est revenu ce jour de la LAuRAFoot avec quelques modifications. Il ne 

pourra être effectif que la saison 2024-2025 alors que le dossier a été bouclé et transmis à la CRA en mars 

2023. 

Mise en place urgente par la C.D.A. des formations arbitres auxiliaires. 

Malgré l’apport d’un ambassadeur de l’arbitrage pour une durée de 18 mois qui va œuvrer sur les districts 

Isère, Loire et Rhône, le président, vu les difficultés de la C.D.A. propose au comité directeur le 

recrutement d'un C.T.D.A pour les prochaines saisons. Les autres districts qui ont un C.T.D.A. sont en 

nette progression au niveau du nombre d'arbitres. 

Le comité directeur valide la demande du président à l’unanimité. Les démarches seront entreprises après 

étude financière qui est confiée au trésorier du district sachant qu’un CTDA n’est pas un poste aidé par la 

FFF.  

 



➢ M. Ibrahima KEITA :  

Arbitre officiel au club de Moirans saison 2022-2023, non retenu par le club pour 2023-2024, donc 

indépendant, sollicite le district pour éviter les 4 ans d'indépendance : application du règlement du statut 

d'arbitrage.  

➢ Même cas et même demande de M. Nyebé ROSSI qui restera indépendant 

durant 4 années 

   

 

  

 

11. Questions diverses 

➢ Dossier Échirolles :  

Le comité directeur considérant les sanctions prises par la Ligue AuRAFoot  à l'encontre de l’équipe U16 

R2 lors de la saison 2022-2023, soulève la légitimité du label remis à ce club et en propose  le retrait pour 

la saison 2023-2024.  

Le comité directeur, à l'unanimité, soumet cette décision au conseil de ligue pour envoi du dossier à la LFA 

qui prendra en fin de compte la décision.  

 

 

Fin du Comité 20H45 

 

 

 Hervé GIROUD GARAMPON Jean Marc BOULORD 

 Président du District Secrétaire de séance 

 

  

 

 

 

 

 


